

08



国府っ子

2025年
11月28日

日	曜	12月の行事
1	月	学校朝会 個人懇談 一斉下校 人権週間（～12日）
2	火	あいさつ運動 個人懇談 一斉下校
3	水	個人懇談 一斉下校
4	木	校外学習（3年）牛文方面
5	金	読み聞かせ 個人懇談 一斉下校
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	あいさつ運動 委員会活動
10	水	登校指導
11	木	にこにこ班遊び 心と命のサポート事業（5年）
12	金	読み聞かせ
13	土	
14	日	
15	月	児童朝会（図書委員会）
16	火	あいさつ運動 クラブ活動
17	水	
18	木	
19	金	読み聞かせ
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	あいさつ運動 地区児童会 大掃除 給食最終
24	水	終業式 一斉下校
25	木	冬季休業日（～1／6）
26	金	
27	土	
28	日	閉庁
29	月	閉庁
30	火	閉庁
31	水	閉庁

校長室から

国府小学校地区の宝物は何でしょう・・・

毎年12月10日は世界共通の世界人権デーです。人権とは一人一人が大切にされ幸せに生きることだと思います。子どもたちにとっての人権とは、きれいな水を飲み、栄養のあるものを食べ、清潔な服を着て、学校で勉強することができ、友達と仲良く遊ぶことができる、安全な家で過ごし、暖かい布団で眠ることができる、そのような生活でしょうか。しかし、世界にはこの当たり前のようないい生活が当たり前にできない子どもたちもたくさんいます。人権が守られていない子どもたちです。また、暴力を受けたり、悪口を言われたり、いじわるをされたりしている場合も同じです。もしそのようなことをされ、嫌な思いをしている子がいれば、その子の人権は守られないことがあります。自分も他の人もかけがえのない命と生きる権利をもっています。一人一人が大切な存在です。国府っ子が暴力やことばで傷つけられると、つらく悲しいです。

国府小学校では、12月1日から12月12日は国府「キラリ大発見」週間です。いつもよりももっと自分のこと、友達のことを大切にするチャンスの日になればと思います。一人一人が大切にされ、幸せに生きができるよう、じぶんから何をすればよいのか、そしてともに、何ができるのか考えて生活する、国府「キラリ大発見」週間になることを願っています。

国府小学校地区の宝物は、国府っ子です・・・

○10／24人権研修会

桐野志摩美さん（（株）コムパレット代表）をお招きして、講演「インターネット・スマホとのつきあい方」を聞きました。SNSの特性や生成AIについて動画や例題を交えてお話し下さいました。ご参加の皆様、文化研修部の皆様ありがとうございました。



○11／25カラフル夢クラブ

地域の方と子どもたちが一緒に楽しく活動し、さらになかよくなることを目的に昨年度より実施している活動です。各リーダー（5・6年児童や地域の方）が、自分の好きなことや得意なことを「コーナー」として担当し、計画・運営します。今年度は、「ビーズ教室」「紙飛行機大会」「ボッチャ」「スポーツ吹き矢」の4つのコーナーで楽しみました。保護者の方にもたくさん参加していただけたらと思っています。



1月の主な行事

- 1/1 元日 閉庁（～1／3）
- 1/7 第3学期始業式 給食開始 一斉下校
- 1/25 資源物回収日

学校の様子（11月）

学習発表会

11月16日（日）に、令和7年度学習発表会が行われました。子どもたちは、本番に向けて、練習に一生懸命取り組み、当日はどの学年も自信をもって堂々と発表する姿が見られました。保護者の皆様、地域の皆様、ご参観ありがとうございました。



（1年生）



（2年生）



（3年生）



（4年生）



（5年生）



（6年生）

1年生 生活科交流

11月18日（火）、19日（水）、21日（金）に生活科の学習の一環として、国府幼稚園、長船ちとせこども園、長船東保育園とそれぞれ交流しました。1年生が「つり」「ボウリング」「どんぐりころがし」といったお店を開き、道具の使い方や遊び方をやさしく伝えました。園児も1年生も笑顔で楽しく活動することができました。



3・4年生 スクールコンサート

11月20日（木）に、瀬戸内アーツカウンシルの皆様によるコンサートが行われました。聞きなじみのある曲から国府小の校歌まで、みんなが楽しめる曲を演奏していました。

